

GhanaGold

Aktiengesellschaft



Corporate News

Ghana Gold AG - Signifikante Beteiligung an südafrikanischer Goldmine und Namensänderung genehmigt

Feusisberg (Schweiz), den 6. Dezember 2010 – Die Ghana Gold AG freut sich, ihren Aktionären mitteilen zu können, dass das Unternehmen eine 58% Beteiligung an der Lancaster Gold Mining Company (Pty) Ltd., Südafrika erworben hat. Zudem wird die Aktiengesellschaft zukünftig unter dem neuen Namen „Afrika Gold AG“ tätig sein.

An der außerordentlichen Generalversammlung der Ghana Gold AG vom 3. Dezember 2010 genehmigten die Aktionäre den Teilerwerb der Lancaster Gold Mining Company (Pty) Ltd., Südafrika und die dazu notwendige ordentliche Kapitalerhöhung in Höhe von CHF 85.000,- durch Ausgabe von 8.500.000 Inhaberaktien mit einem Nennwert von je CHF 0.01. Zudem wurde der Antrag des Verwaltungsrates die Firma in „Afrika Gold AG“ umzubenennen angenommen. Sämtliche Beschlüsse der Generalversammlung wurden einstimmig gefasst.

Die Lancaster Goldmine befindet sich im südafrikanischen Witwatersrand, in der sogenannten West Rand Gold-Provinz etwa 50 km westlich von Johannesburg. Eine berühmte Goldminen-Region, welche immer noch die größte bekannte Goldanreicherung der Erde enthält. Seit der Entdeckung im Jahre 1886 wurden im Witwatersrand bereits über 40.000 Tonnen Gold gefördert. Das Lizenzgebiet der Lancaster Mine befindet sich in direkter Nachbarschaft der West Wits Gold Mining Ltd., einer ASX notierten Gesellschaft. Zahlreiche, namhafte börsennotierte Goldminen, wie beispielsweise die DRDGold Ltd., Harmony Gold Mining Ltd., Great Basin Gold Ltd., Wits Gold Ltd. und AngloGold Ashanti sind ebenfalls in dieser weltweit erstklassigen Region für den Goldbergbau tätig. Es existieren mehrere goldführende Reefs auf dem Gelände. Allein in einem Teilbereich der Lancaster Grube sind geschätzte 1.3 Mio. Unzen Gold sehr oberflächennah vorhanden. In den nächsten 12-21 Monaten sollen diese gemäß JORC Code nachgewiesen und als Reserve bestätigt werden. Ein erstes Bohrprogramm wird im Januar 2011 gestartet. Mit Ergebnissen kann bereits im zweiten Quartal 2011 gerechnet werden. Die Goldmine befindet sich in Produktion und kann derzeit 5.000 Tonnen Erz pro Monat verarbeiten. Bei durchschnittlichen Goldgehalten zwischen 1.5-4 g/t können somit 240 bis 640 Unzen Gold im Monat produziert werden.

Jean-Christophe Probst, Präsident des Verwaltungsrates der Ghana Gold AG, erläuterte: „Wir sind sehr zufrieden, dass es gelungen ist, uns an einem solch aussichtsreichen Goldminen-Projekt zu beteiligen und wir sind überzeugt, dass dieser Erwerb zu einem erheblichen Mehrwert für unsere Aktionäre führen wird. Die Beteiligung passt hervorragend in unser Strategiekonzept. Dieses sieht vor, dass wir nur in Minenprojekte investieren, die in kurzer Zeit einen positiven Cash Flow erwirtschaften können. Die Lancaster-Mine weist ein sehr hohes Explorationspotenzial auf, befindet sich aber bereits in Produktion. Der Verwaltungsratskollege Herr Dr. Stettler wird ab sofort in die Geschäftsleitung der Lancaster-Mine aufgenommen und in seiner Funktion als Geophysiker die zukünftigen Bohrprogramme professionell begleiten.“

Der neue Name „Afrika Gold AG“ trägt dem Umstand Rechnung, dass die Gesellschaft nun auch außerhalb von Ghana aktiv wird und die weitere Expansion in andere afrikanische Länder plant. In Zukunft wird die Internetseite des Unternehmens unter www.afrika-gold.ch aufrufbar sein. Nähere Informationen und Bilder über die neue Goldmine in Südafrika sind bereits jetzt im Investorenbereich unter www.ghana-gold.ch zu finden.

GhanaGold
— Aktiengesellschaft —



Corporate News

Die Afrika Gold AG kann bereits im nächsten Jahr mit ihren Goldminen-Beteiligungen mit einem positiven Ergebnis rechnen. Vorausgesetzt die Bohrprogramme liegen im Rahmen der veranschlagten Kosten, wird der Gewinn für die Gesellschaft, je nach Auslastung und Goldpreisentwicklung, in einer Bandbreite zwischen 500.000 CHF und 3.000.000 CHF liegen. Für das aktuelle Geschäftsjahr 2010 kann von einem nahezu ausgeglichenen operativen Ergebnis ausgegangen werden.

Über Ghana Gold AG:

Das Unternehmen ist an zwei Goldminen im rohstoffreichen Ghana beteiligt. Die Konzessionsgebiete umfassen derzeit eine Fläche von über 20 Quadratkilometer. Beide Projekte sind vollständig Eigenkapital finanziert und haben die Produktionsreife bereits erreicht. Entsprechendes Minen-Equipment ist vor Ort im Einsatz. Standort des ersten Projektes ist der Gomoa-Bezirk, wo goldführende Quarzgänge abgebaut werden. Am zweiten Projektstandort, im Dunkwe-Bezirk, wird alluviales und colluviales Gold im Tagebau gewonnen.

In Südafrika (RSA) ist die Gesellschaft an der Lancaster Gold Mining Company (Pty) Ltd. beteiligt. Diese liegt etwa 50 km westlich von Johannesburg in der West Rand Gold-Provinz. Insgesamt sind im Bereich der Lancaster Mine drei goldführende Reefs vorhanden, die größtenteils im Tagebau abgebaut werden können. Die Goldmine verfügt über eine voll einsatzfähige 5.000 Tonnen Erzverarbeitungsanlage. Die derzeit geschätzten 1.3 Mio. Unzen Gold sollen durch zukünftige Bohrprogramme zeitnah in einen Reserveausweis überführt werden.

Das deutsch-schweizerische Management der Afrika Gold AG verfügt über jahrzehntelange praktische Erfahrung auf dem afrikanischen Kontinent und kann auf ein sehr umfangreiches Know-how im Bereich Geologie und Geophysik zurückgreifen. Im Fokus der Gesellschaft steht der profitable und kostengünstige Abbau der bestehenden Goldvorkommen. Die Explorationstätigkeiten laufen parallel zur Produktion, sollen jedoch in einem angemessenen, ökonomischen Verhältnis zur Produktion stehen. Ziel ist es, einen deutlichen Mehrwert für die Afrika Gold Aktionäre zu erwirtschaften.

Weitere Informationen erhalten Sie unter: www.ghana-gold.ch

RECHTLICHER HINWEIS

Die hier aufgeführten Informationen können zukunftsgerichtete Aussagen enthalten, die keinerlei Gewähr für den zukünftigen Erfolg darstellen. Dies beinhaltet gewisse Risiken und Unsicherheiten, aufgrund derer die tatsächlichen Ergebnisse von den hier vorhergesehenen abweichen können. Die Ghana Gold AG geht davon aus, dass die in die Zukunft gerichteten Aussagen auf aktuellen angemessenen Annahmen beruhen, jedoch kann das Unternehmen keine Gewährleistung für die tatsächliche Erreichung dieser Ziele bieten. Dies schließt unvorhersehbare und unerwartete Risiken, Trends, Unrentabilität und die potenzielle Unfähigkeit, Gewinne oder Cashflow zu erzielen oder den Zugang zu Finanzierungsquellen zu sichern, mit ein. Die Ausgabe von Aktien für Akquisitionen, Auszahlungen oder Dienstleistungen kann zukünftige Gewinne abschwächen.

Die Angaben und Informationen stellen keine Anlageberatung, kein Angebot zum Verkauf und keine Aufforderung zur Abgabe eines Angebotes zum Kauf oder zur Zeichnung von Aktien der Ghana Gold AG dar, sondern dienen ausschließlich Informationszwecken.

Ghana Gold AG · Firststr. 15 · CH 8835 Feusisberg
Tel. 0041-(0)44 - 786 86 60 · Fax 0041-(0)44 - 786 86 87
www.ghana-gold.ch · IR@ghana-gold.ch